
 

 

 

 

 
 

Borgo Valsugana, 25 settembre 2020 
 
 

AL SINDACO 
Enrico Galvan 

 
E p.c. al Presidente del Consiglio 

Deanesi Emanuele 
Oggetto: Accordo di Programma Acciaieria 

Premesso che a Borgo ha sede da decenni lo stabilimento siderurgico attualmente di proprietà di 

Acciaierie Venete S.p.A. e che tale presenza è uno degli elementi di confronto nella comunità di Borgo fin 

dal suo insediamento. 

Premesso che l’articolo 33 delle NTA del PUP prevede “l’approvazione di un apposito accordo di 

programma fra la Provincia, il Comune di Borgo Valsugana e l’impresa interessata”. 

Visto che tale punto è stato considerato nei programmi amministrativi della presente e delle passate 

amministrazioni. 

Visto inoltre che, in occasione del Consiglio Comunale del 19 dicembre 2019, in occasione della 

discussione in merito alla Mozione prot.n. 326667 dd. 08.11.20199 del Gruppo Consiliare Lega Salvini 

Trentino, il Sindaco di Borgo ha comunicato di “…aver inviato alla Provincia (Presidente e Assessori 

competenti) e alle Acciaierie Venete la richiesta di attivazione dell'accordo di programma”, così come 

riportato a verbale del Consiglio Comunale citato. 

Visto che, come riportato nel comunicato stampa 483 della PAT, del 9 marzo 2020, contestualmente 

alla comunicazione dei dati positivi relativi alla qualità dell’aria di Borgo, l’Assessore provinciale 

competente, Mario Tonina, “…ha infine posto l'attenzione sull'opportunità di istituire urgentemente un 

tavolo tecnico per la definizione dell’Accordo di programma tra la Provincia, il Comune e l’impresa previsto 

dalle Norme di attuazione del Piano urbanistico provinciale, volto a definire gli interventi e le misure 

necessarie all'adeguamento ai contenuti e alle previsioni dell'Autorizzazione integrata ambientale, con una 

particolare attenzione anche alle possibili mitigazioni dell'impatto paesaggistico della struttura.” 

Pur consapevoli della fase di emergenza che abbiamo attraversato in questi mesi, e che in parte 

ancora permane. 
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Alla luce di quanto sopra esposto i sotto firmati consiglieri propongono al Consiglio Comunale la 

seguente 

INTERROGAZIONE 

1. Quali passaggi formali sono stati effettuati in merito all’attivazione dell’Accordo di Programma? 

2. Quando è stata inviata la richiesta di attivazione dell’Accordo di Programma dal Comune di Borgo 

alla PAT? 

3. La PAT, attraverso gli uffici competenti, ha dato seguito a tale richiesta? 

4. Se sì, in che modo la PAT ha dato risposta alla richiesta pervenuta dal Comune di Borgo?  

5. La società Acciaierie Venete SpA è stata coinvolta nelle comunicazioni intercorse fra gli Enti? 

6. Quali sono i prossimi passaggi previsti in merito all’Accordo di Programma e alla redazione del 

Piano Attuativo? 

7. È già stata fissata un’agenda per queste fasi? 

8. Se le attività hanno già avuto inizio, quali sono gli elementi salienti in merito alla riqualificazione 

insediativa e paesaggistica dell’area e alla mitigazione dell’impatto paesaggistico della struttura 

ipotizzati? 

 

A termini di regolamento, si richiede risposta scritta. 

 
Campestrin Samuele 

___________________ 

Ferrai Martina 

___________________ 

Galvan Marco 

___________________ 

 


